
Abschied

Beitrag von „LEM“ vom 17. Dezember 2022, 19:03

Hallo Franz,

ich kann mir nicht vorstellen, was passiert ist, dass sie unser Hobby aufgeben mussten. Ich 
hoffe, nichts allzu Ernstes. Es war sicherlich keine leichte Entscheidung. Das tut mir sehr leid. 
Wer weiß, vielleicht können Sie in einiger Zeit Ihr Hybridtraining wieder aufnehmen und uns 
wieder mit Ihren perfekten Fotos erfreuen.

LG, Massimo

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14381-abschied/&postID=123519#post123519
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